



OTTO VON GUERICKE
UNIVERSITÄT
MAGDEBURG

MATH

FAKULTÄT FÜR
MATHEMATIK

Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung am 07.11.2018

| | |
|---------------------------------|--|
| Beginn: | 17:10 Uhr |
| Ende: | 18:16 Uhr |
| Ort: | G02-105a |
| Anwesende gewählte Mitglieder: | Jannik Trappe, Kerstin Bennecke, Max Klotsche, Reinhold Wittmann, Gesa Götte |
| Anwesende beratende Mitglieder: | |
| Abwesende Mitglieder: | Robert Dykstra, Bastian Radloff |
| Anwesende Gäste: | - |
| Sitzungsleitung: | Jannik Trappe |
| Protokollführer: | Gesa Götte |

Tagesordnung:

| | | |
|-------|---|----------|
| TOP 1 | Begrüßung | 3 |
| | a) Begrüßung der Anwesenden | 3 |
| | b) Feststellen der Beschlussfähigkeit | 3 |
| | c) Bestimmen eines Protokollanten | 3 |
| | d) Beschluss: Tagesordnung | 3 |
| | e) Beschluss: Rederecht für Gäste | 3 |
| TOP 2 | Berichte | 3 |
| | a) Skatturnier | 3 |
| | i) Treffa | 3 |
| | ii) Sportgebühren | 4 |
| | iii) Grill | 4 |
| TOP 3 | Aktuelles | 4 |
| | a) Interaktion mit dem Fakultätsrat | 4 |
| | b) Kickerturnier | 4 |
| | c) Umzug der Räumlichkeiten | 5 |
| | d) Sprechzeiten | 5 |
| | e) Umzug des Faras | 5 |
| TOP 4 | Finanzen | 5 |
| | a) Erstsemesterwoche | 5 |
| | b) Finanzordnung | 5 |
| TOP 5 | Sonstiges | 6 |
| | a) Dankeskarten | 6 |

TOP 1 Begrüßung

- a) Begrüßung der Anwesenden

Jannik Trappe begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 17:10 Uhr.

- b) Feststellen der Beschlussfähigkeit

Mit 5 anwesenden Mitgliedern des Fachschaftsrats ist dieser beschlussfähig.

- c) Bestimmen eines Protokollanten

Gesa Götte wird als Protokollführer festgelegt.

- d) Beschluss: Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

- e) Beschluss: Rederecht für Gäste

Das Rederecht für die Gäste wird einstimmig beschlossen.

TOP 2 Berichte

- a) Skatturnier

Das Skatturnier am 25.10.2018 verlief gut. Anwesend waren 24 Turnierteilnehmer*innen und wenige andere Personen. Das Turnier lief zeitlich gut: Pro Runde wurden etwa anderthalb Stunden gebraucht, wobei die zeitliche Differenz zwischen den Tischen nicht sehr groß ausgefallen ist. Den Anfänger*innen schien das Turnier auch Spaß gemacht zu haben. An dem Abend wurden 70,30 Euro eingenommen. Der Einkauf hat etwa 71 Euro gekostet. Die Kosten haben sich also in etwa gedeckt. Das Fazit: Das Skatturnier kann/sollte auch im nächsten Jahr wieder angeboten werden.

- i) Treffs

Max war bei dem letzten Treffs anwesend. Die Mentorenproblematik aus der Einführungswoche (2/3 der Mentoren sind trotz Zusage nicht erschienen) hat er angesprochen. Die anderen Fachschaften haben dieses Problem allerdings nicht und konnten auch nicht weiterhelfen. Während des Treffs wurde außerdem Kontakt zu John von der FIN aufgenommen um einen möglichen Spieleabend mit der FIN im Januar anzufangen zu planen. John hat inzwischen eine Mail geschrieben und Jannik kümmert sich. Bei dem Treffs wurde außerdem über die Einführung der Sportgebühren diskutiert. Dazu mehr im TOP Sportgebühren.

ii) Sportgebühren

Während des Treffas wurde noch einmal über die Einführung der Sportgebühren geredet. Es wurde erläutert, weshalb das SPOZ die Gebühren eingeführt hat. Das SPOZ habe sich lange dagegen gewährt, sei aber nun aus finanziellen Gründen gezwungen gewesen diese einzuführen. Unter anderem sei die Umsetzung des Mindestlohns für die Übungsleitervergütung anders nicht möglich gewesen. Die Universität gleiche diese Kosten nicht aus und sei auch vom Land (Kultusministerium) dazu angehalten Hochschulsport nicht zu stark zu finanzieren. Abgesehen von den Ursachen der Notwendigkeit, wurde auch über die Umsetzung diskutiert. Eine Idee, die im Raum stünde sei die Gebühr in den Semesterbeitrag zu integrieren. Eine andere sei statt pro Sportkurs pro Sportart zu bezahlen. Es wurde außerdem aus der Senatsitzung berichtet, dass die Aufschlüsselung des Geldflusses der Gebühren im SPOZ zeige, dass diese tatsächlich relativ genau die Übungsleitergehälter decken würden.

iii) Grill

Max hat den Grill repariert und fast alle Schrauben wieder passend reingedreht. Der Grill ist jetzt wieder einsetzbar, wenn auch noch nicht hundertprozentig stabil. Jannik, Reinhold und Kerstin werden den Grill in nächster Zeit außerdem gründlich reinigen und dann mit den Bierbänken über den Winter in den Keller stellen. Reinhold und Gesa kaufen das Putzzeug dafür.

TOP 3 Aktuelles

a) Interaktion mit dem Fakultätsrat

Die Zusammenarbeit des Fachschaftsrats mit dem Fakultätsrat ist momentan sehr schlecht. Es findet aus beiden Richtungen wenig Informationsaustausch statt. Es wird angestrebt Mails von Interesse in Zukunft an alle Beteiligten zu senden. Reinhold soll als Mitglied im Fakultätsrat mehr Informationen erhalten, die über die FaRa-Mail laufen. Außerdem soll er relevante Beschlüsse von uns an den Fakultätsrat weiterleiten und Informationen und Beschlüsse aus den Sitzungen in den Fachschaftsratssitzungen berichten. Bei der heutigen Fakultätsratssitzung sind Mitglieder für die Berufungskommission für die Stelle in der Statistik nachnominiert worden. Zusätzlich wurde ein stellvertretendes Mitglied in Form eines beratenden Mitglieds vorgeschlagen.

b) Kickerturnier

Für das Kickerturnier am Donnerstag (8.11.2018) sind bisher 28 Anmeldungen eingegangen. Der Anmeldeschluss ist heute Abend - Es wird also mit 16 Teams geplant. Der passende Turnierplan befindet sich auf Janniks Laptop und wird noch einmal überarbeitet. Für die Veranstaltung sollen etwa 80 Brötchen gekauft werden, da wir mit circa 40 Personen rechnen. Die Kicker werden nachmittags vom FMB entliehen. Menschen zum Tragen wurden bereits organisiert.

c) Umzug der Räumlichkeiten

Da unsere Räumlichkeiten umziehen sollen, wurde sich gefragt, ob dafür schon ein ungefähres Datum steht. Da die Räume in die wir ziehen werden momentan noch Gastbüros der FEIT sind und diese erst noch ausgeräumt und gegebenenfalls sogar renoviert werden müssen, ist der Zeitpunkt bisweilen noch sehr unklar.

d) Sprechzeiten

Die Sprechzeiten werden auf Dienstag 12 bis 14 Uhr gelegt.

e) Umzug des Faras

Der Arbeitsraum bleibt dauerhaft dieser Raum. Der Raum soll allerdings noch eine Schalldämmung bekommen. Wir sollen samt Aufenthaltsraum in die beiden Büros neben dem Arbeitsraum ziehen, da in unsere Räume die Statistiker ziehen werden. Wann genau das passiert, ist noch nicht klar - irgendwann zwischen Ende dieses Semesters und in zwei Jahren.

TOP 4 Finanzen

Es wurden beschlossen: 10 Euro Teilnahmebeitrag Treffa 07.11.2018; 50 Euro Kickerturnier; Der Antrag auf Verschiebung der Abstimmung über den Antrag von dem Akademischen Orchester Magdeburg wurde einstimmig angenommen.

a) Erstsemesterwoche

Für die Erstsemesterwoche wurden insgesamt 373,13 Euro ausgegeben. Zu dem Erstgrillen mit den anderen Fachschaften mussten wir 120 Euro beitragen, da das Grillen in diesem Jahr etwa 1200 Euro Verlust gemacht hat. Dieser Verlust ist für uns nicht ganz verständlich, zumal die Bierpreise in diesem Jahr höher gewesen sind. Kerstin erkundigt sich nochmal beim Treffa.

b) Finanzordnung

Auf Grund eines neuen Geldwäschegesetzes fordert die Sparkasse nun unsere Satzung, Gesellschaftsordnung und Finanzordnung. Unsere Finanzordnung (vom 2.7.2013) ist allerdings fehlerhaft, weshalb Kerstin sich mit dem Stura und der Rechtsabteilung der Universität in Verbindung setzen wird. Unsere Satzung ist darüber hinaus nicht rechtskräftig. Ob wir eine Gesellschaftsordnung haben wissen wir nicht. Die Satzung und die Gesellschaftsordnung werden von Jannik (,der sich ebenfalls informiert) aufgesetzt und an die Uni weitergereicht.

TOP 5 Sonstiges

a) Dankeskarten

Max hat die Dankeskarten des letzten FaRas fertig gestellt und wird sie, wenn er die gewünschte Anzahl weiß ausdrucken. Der alte Vorstand muss diese dann noch unterschreiben. Wer die Karten verteilen wird, steht noch nicht fest.

Jannik Trappe schließt die Sitzung um 18:16 Uhr.

Magdeburg, Datum, Sitzungsleitung

Magdeburg, Datum, Protokollführer